

Protokoll der Ratssitzung im Stift des Hl. Liam zu Minnwalden in Suderlohring Junio ÄD 85

Teilnehmer: Fergus, Helior, Alina, Alienora, Hagen, Dundearn, Ansgar, Valeria; des weiteren Bernhard von Mogunt als Vertreter des Bischofs, Gauritterin Berthild, Gauritter Lars.

1. Prozeß um Karlmann: Keine Neuigkeiten.
2. Bestätigung des Bundeseides: Gesandtschaft unter Dora ist noch unterwegs.
3. Helior: gibt Belehrung von Charlotte als großedle Amtsfrau von Lohbergen-Suderlohring bekannt.
4. Piratenplage an der Rosenküste: Alienora fragt Hagen nach Stand der Dinge. Schiffe verkehren unter Geleit von schnellen Booten. Palamides v.T. offenbar den Piraten angeschlossen. Der Anführer jedoch ist höher angesiedelt!
5. Ansgar bestätigt Charlottes Stellung als Vögtin in Nordlohring. Die überschüssigen Einnahmen sollen dem Stift Minnwalden zukommen.
6. Kaiserbrief vom Januar 85: Hagen wendet sich mit argen Befürchtungen für die Zukunft gegen den kaiserlichen Titel des Reichslandvogtes für Drachenbrukk, den der Advocatus bei Reisen durch Arturien tragen soll: käme als nächstes die Ernennung zum Herzog von Drachenbrukk? Er empfiehlt, den Kaiser in dieser Sache andersgehend zu beraten. Fergus bittet Hagen, über einen entspr. Abstimmungsantrag im Rat nachzudenken, denn die anderen Bundesritter äußern sich zurückhaltend in dieser Angelegenheit.
7. Präzeptor: Dundearn bittet um seine Entlassung aus diesem Amt. Fergus ruft zur Nachfolgeregelung auf und bittet um Bewerbungen.
8. Lorien: Leonard bittet um seine Ablösung als Bundesritter. Heinrich von Hohenhus resigniert als Verweser des Herrn Leonard und möchte aus dem Dienst des Bundes ausscheiden. Der Bund eröffnet die Bewerbungszeit für Kandidaten um die Bundesritterschaft für Lorien.
9. Silberminen: Ansgar schlägt die Absetzung des Herrn Friedrich von Ulmenstein vor, der in seiner Melde- und Anwesenheitspflicht ganz versagt habe. Herr Helior stimmt zu. Beschluß: es wird eine Gesandtschaft aus Hagen, Ansgar und Valeria zu den Silberminen ausgeschickt, um dort nach dem Rechten zu sehen.
10. Ganis: Hagen schlägt vor, Landvögtin Valeria sofort zur Bundesritterin zu erheben. Nach sehr kurzer Debatte über die rechtliche Situation erfolgt die Abstimmung mit 7 Ja-Stimmen für Valerias Erhebung zu 1 Enthaltung von Seiten des bischöflichen Vertreters Bernhard.